

Morella muestra su labor en gestión del patrimonio a alumnos de la Politècnica - Levante de Castelló - 23/03/2015

Morella muestra su labor en gestión del patrimonio a alumnos de la Politècnica

LEVANTE DE CASTELLÓ MORELLA

■ Un grupo de estudiantes del máster de Gestión de Patrimonio de la Universidad Politècnica de Valencia ha visitado Morella para conocer el trabajo de rehabilitación del patrimonio y la puesta en valor del mismo. El alcalde de la localidad, Rhamsés Ripollés, les ha recibido y les ha explicado la labor que desarrolla el Ayuntamiento de Morella en esta materia. Así, los estudiantes, en su mayoría arquitectos, este fin de semana han visitado distintos monumentos de la localidad, como el castillo, los museos o las diferentes torres y muralla, y también edificios con un gran valor arquitectónico, como el Centro de Salud o el ayuntamiento.

El primer edil morellano señaló que «es muy importante que las universidades se fijen en el patrimonio de nuestra localidad y en la gestión que realiza del mismo el Ayuntamiento de Morella y que lo pongan como un ejemplo a sus alumnos». Además, añadió que «la colaboración con las universidades y con los jóvenes universitarios es fundamental en la acción de gobierno y, por ello, el Ayuntamiento de Morella apuesta por los acuerdos de colaboración, las becas a estudiantes o el Plan de Ayuda a Universitarios». En este sentido, recordó que el consistorio morellano tiene un plan para ayudar a la realización de trabajos y proyectos de final de carrera, así como convenios de colaboración con universidades e institutos para la realización de prácticas. Por ejemplo, a través de un acuerdo, esta semana se ha incorporado una joven que ha cursado un ciclo formativo de informática.